

**TERPILIHNYA BEIJING
SEBAGAI TUAN RUMAH OLIMPIADE 2008**

The Beijing's Chosen as The 2008 Olympiad Host

SKRIPSI



Disusun Oleh :

WULAN. S
20030510189

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2007**

**TERPILIHNYA BEIJING
SEBAGAI TUAN RUMAH OLIMPIADE 2008**

The Beijing's Chosen as The 2008 Olympiad Host

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna Memperoleh
Gelar Sarjana Pada Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik
Dengan Spesialisasi Ilmu Hubungan Internasional
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**

Disusun Oleh :

**WULAN. S
20030510189**

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2007**

HALAMAN PENGESAHAN

**Skripsi ini berjudul :
TERPILIHNYA BEIJING
SEBAGAI TUAN RUMAH OLIMPIADE 2008**

The Beijing's Chosen as The 2008 Olympiad Host



Disusun Oleh :

**Nama : Wulan S.
NIM : 20030510189**

**Telah Dipertahankan Dalam Ujian Pendadaran
Dinyatakan Lulus dan Disahkan di Depan Tim Penguji Skripsi
Jurusan Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**

Pada :

**Hari : Sabtu, 9 Juni 2007
Tempat : Ruang Ujian HI/B Fisipol UMY
Waktu : 11.30 WIB**

TIM PENGUJI

**Dr. Tulus Warsito, M.Si
Ketua**

**Sugeng Riyanto, S.IP., M.Si
Penguji Pendamping I**



**Siti Muslikhati, S.IP., M.Si
Penguji Pendamping II**

PERATURAN PERUSAHAAN

PERUSAHAAN KUMAH OLIMPIADE 2008
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
: Ditujukan kepada :

The English Chosen as The 2008 Olympic Host

Ditentukan Oleh :

Nama : Wawan S.

NIM : 20030210132

Peraturan Perusahaan ini dibuat dan ditetapkan dalam rangka pelaksanaan tugas dan wewenang sebagai Kepala Biro Administrasi Umum dan Kerjasama Internasional, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan.

Yogyakarta,

Hari : Sabtu, 9 Juni 2007

Tempat : Ruang Kerja di Gedung 1/14

Wawan S.

PERUSAHAAN

Peraturan Perusahaan
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

Peraturan Perusahaan
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

Peraturan Perusahaan
KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN

MOTTO

✚ You can't move forward if you are always looking back. You can't find new solution if you believe it can't be done. Have the courage of your own conviction and go after it.

✚ Awali harimu dengan senyuman

✚ Tidak ada yang akan lebih mengerti dirimu selain dirimu sendiri

✚ Jadilah dirimu apa adanya

✚ Trust in yourself, believe on God

✚ Berusahalah untuk tidak menjadi manusia yang berhasil tapi berusahalah menjadi manusia yang berguna.

✚ Penderitaan jiwa mengarahkan keburukan. Putus asa adalah sumber kesesatan; dan kegelapan hati, pangkal penderitaan jiwa.

✚ Orang yang paling aku sukai adalah dia yang menunjukkan kesalahanku.

✚ Raihlah ilmu, dan untuk meraih ilmu belajarlah untuk tenang dan sabar.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, atas karunia dan limpahan rahmat serta hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang merupakan karya yang dinanti-nanti sejak awal ketika penulis menginjakkan kakinya di almamater ini. Skripsi dengan judul "TERPILIHNYA BEIJING SEBAGAI TUAN RUMAH OLIMPIADE 2008" merupakan semangat dan hasil kerja keras penulis yang tak ternilai harganya. Dan atas izin-Nya jualah penulis berkesempatan untuk menorehkan sebuah karya yang sangat berarti bagi masa depan penulis kelak.

Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana S-1 pada Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulisannya berawal dari ketertarikan penulis terhadap Negeri China yang memiliki potensi yang sangat besar dimana segala sektor kehidupan hampir dapat dikuasai oleh China. Banyak potensi yang dapat dikembangkan oleh China, salah satunya melalui event olahraga paling prestisius yakni Olimpiade. Tidak hanya menginginkan untuk menjadi penguasa ekonomi dunia, namun China juga berkeinginan untuk menjadi tuan rumah olimpiade 2008. Sehingga China berupaya membuktikan kepada dunia bahwa melalui kota Beijjingnya, China memang layak untuk dikenal lebih dekat oleh seluruh masyarakat dunia.

Namun, selama pengerjaan, penulis menemui beberapa kesulitan yang sedikit menghambat proses terselesainya skripsi tersebut. Namun Alhamdulillah dapat penulis atasi dan lalui dengan cukup baik. Apabila terdapat kekurangan dalam skripsi yang jauh dari kesempurnaan ini, tidak lain disebabkan oleh keterbatasan penulis sebagai manusia yang tidak luput dari kesalahan. Segala kritik dan saran yang membangun untuk skripsi ini sangat penulis harapkan demi kemajuan penulis.

Tidak ada kata yang dapat menggambarkan rasa penghargaan penulis atas bimbingan, dukungan, dorongan dan bantuan, baik secara moril maupun materil untuk terselesainya penyusunan skripsi ini. Namun, izinkanlah penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. **Bapak Dr. H Khoirudin Bashori, M.Si.**, selaku Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. **Bapak Bambang Eka C.W, S.IP., M.Si.**, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. **Bapak Sugeng Riyanto, S.IP., M.Si.**, selaku Ketua Jurusan Ilmu Hubungan Internasional dan selaku dosen penguji I yang telah memberikan bimbingan, saran dan kritik yang sangat bermanfaat bagi penulis.
4. **Ibu Siti Muslikhati, S.IP., M.Si.**, selaku Sekretaris Jurusan Ilmu Hubungan Internasional dan selaku dosen penguji II yang membantu

membentuk cara berpikir yang baik guna menyempurnakan proses penyusunan skripsi penulis.

5. **Bapak Adde Ma'ruf Wirasenjaya, S.IP., M.Si.**, sebagai dosen pembimbing akademik yang ramah dengan mahasiswa bimbingannya.
6. **Bapak Dr. Tulus Warsito M.Si.**, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya serta berbagi ilmu dengan penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Atas bimbingannya, penulis menjadi lebih memahami dan mengerti arti penulisan skripsi tersebut.
7. **Pak Djumari** dengan senyum khasnya yang selalu ramah memberikan informasi dan bantuannya kepada penulis sehingga proses penulisan skripsi menjadi lebih terprogram.
8. Terhadap seluruh Civitas Akademika Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis berharap skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat untuk semua pihak.

Wassalamu' alaikum Wr.Wb

Yogyakarta, Juli 2007

Penulis

Wulan S.

UCAPAN TERIMA KASIH

- **TeRiMa KaSiH Allah SWT** yANg MaHa SeGaLaNyA. EngKAu TeLaH bAnYaK mEmBimBiNg LaNgKaHkU hInggA Di PeNgHuJuNg 2007 InI. BEgItU bAnYaK kArUnIa-Mu YaNg TelAh aKu tERiMa. BeGiTu BanYaK pELaJaRan HiDuP yANg KaU bERIkAn KePaDaKu MeLaLuI sEtIaP pERIsTiWa DaLaM HiDuPkU... Ya AllaH... tERiMa kAsih...AkU tELAH MeRaSaKan KaSiH Mu Dan PerToLongAn MU..eNgkAu TiDAk PeRnAh MeMaNdAng DoSaKu ..BaHkAn EnGkAu tIdAK mEnGhUkuM aKu KaREnA sAlAhKu JusTru EnGKAU sEmAkIn mElImpAhKaN aKu DeNgAn kAsih SaYaNg MU yANg KaU BeRikaN MeLaLuI KeLuArGaKu, PeNdAmpInGkU, SaHaBaTkU, TeTaNgGaKu, TemAn-TeMaNku dAn OrANg-oRaNg Di SekItArKu..TerImA kAsih Ya ALLAh SWT...
- **BAPakKU Dan MaMaKU..tERiMa** kAsih TeLaH MeNyAyAnGiku dAn mEnDuKuNGKU di SeTiaP dEtAk jAnTunGku..Di SeTiAp hEmBUAn NaFaSKU..KeRINGaT dAn AiR mAta perJUaNgAN Mu yANg MeNgUcUr TaK AkAn PeRnAh TeRBaYaRkAn OIEhku HinGga kApAnPuN..hAnYa KaRyA iNI YaNg dApAt KuBeRiKaN uNtUK MeMbUaT AnAkMu Ini mEnJaDi OrANg yANg DapAt dIbANGGaKaN oLeh Mu KeLaK..YaNg PaLiNg kALiAn TaHu, AnAkMu InI aKaN sELaLu MEMBeRiKAN yANg tERBaik DaN sELaLu mEnYaYanGi kALiAn HinGga nAnTi dAn NaNti.
- **OmAkU..nEnEk** YaNg PaLiNg kUSaYaNg...NeNeK YaNg SuKa JaLaN-jALaN..cERiTa..gAuL..En CeReWet TaPi Gw SeLaLu KaNgEn BuAt DicReWetiN Oma KaReNa bAnGun SiANg...oMA SaYaNg Ma CuCu-CuCuNyA...Oma PuNyA sEmANgAT tInGgi dALaM hiDupNYA..pEkErJa KeRas..iNi YaNg BuAt Gw TeRInSPiRaSI mA NenEk TerSayANg InI BUAT JaDi OraNg YaNg kUaT dAlAm HidUP...JaDi kANGen DenGerIn CrItA JaMaN dOLOe oMa...IOvE yOu oMa..
- **KAKakKU vEnUs...**ThX dAh jAdI kAkak AnNa YaNg SeLaLu JaDi pAnUtAn AnNa.. Ko TetEp SeMaNgAt Ya...aNna Ga pErNaH nYEsEL pUNYA kOkO YaNg SeLaLu BaEk En jAgAiN aNna...
- **WeNdY** "Si HitAm ManIs NaN TaMpAN" DaN **RaTnA** "Si CrEWET YanG pInTer", AdIk-AdIKku... KaLiAn RaJiN2 kULiAh Ya...JaNgAn bRaNtEm MuLu..TaR kLo jAuH kANGen-KaNgEnAn...Ga RaMe KIO Ga Da KALian DiRuMaH..pEnGeN gANgguIN RaTnA tIdUr...CrIta-CrIta Ma WeNdY...mIzz U...
- **My BeLoVeD aIrEn..A@N....tHaNkS** DaH jAdI baGlaN daRi PeRjALaNAN hiDuP UlaN..nEmEnIn Ulan di seGaLa KonDisI HaTi yANg SuKa BerUbAh-uBaH, waKTu sEdiH, sENeNg, eN KeSepIaN..KaRENa BaRenG A@N Ulan JaDi sEseOrAng YaNg LeBiH BiSa mEnGeRTi OrANg LaIn En Ga JalM Ma HaTi SeNdIrI...sAbAr Ya nGaDepIn Ulan....jAdInYA sKripSi InI JuGa bERkAt MoTiVaSI a@N Ke UlaN...sMoGA sMuA sEpErtI aPa YaNg Kita HaRaPiN Ke DepAn...AlaN wIth IOvE...
- **SeLuRuh KeLUaRgAkU** Di LaMpUnG : **kUcAk** "aNna DoaIN SeHAt tERuS.", **EnGkiM** "jAgAiN kuCaK Ya KiM..", **KuNgA** "JaNgAn mArAH mUlu..SyEreM BanGeT nGa..", **MaKwOk** "KaPan2 AnnA dIMaSAKIN

lAgIe..EnAk SiY", **EM-peK** "Koq KadAnG gALaK Ya.hehe.", **Om GuNaWaN** "BeRjUaNg yA Om..KIO sUkSeS InGeT yAnG Di LamPuNG", **ii Emi** "JaDi oRaNg bEnGkUlu KyKnA gA CoCOK i", **ii LiNda** "SeRu bAnGeT kLO cRiTa..", **Om JeNgGot** "Koq BisA TaU SeGaLaNyA Om..ReSEpNyA aPa?"..dan **KuJu** aLias PeNgYañ "MeMang SmuA Ga SePeRTi YanG kItA hARaPiN, tApi sUaTu SaaT Da yAng TerBaIK dAri-NyA BuAt KuJU".

- **sELuRuh KeLuArgAKu** DI PaLemBaNG, BeNgKUIU, jAmBI, pADANG, JakArTa Dan DiMANapUn JugA yAnG seLALU mEnDuKuNGKu DaN KeLuArGaKu...
- SePuPu-sePuPuKu yAnG TeRciNtA, **Cik DeSi** "cEpEt DuNk PuNyA mOmOngAnnYa..", kO YaNto "KapAn MeRRiEd?", **TuYuL aLias YuLi** "KoK sOmSe nly? TApI sUkSes tEruS bUaT Lu..", **NdUt aTaw GeNi** "MoGa LaNgGeNg TrUZ Ma NiCo TeRSaYaNg"..., **CaPLiN aLiAs EvELyNE** "MaEn2 EuY kErUmAh Gw NaPA?...", **FeRO** "TaMbAh GeDe JA TuH bAdAN..hEHe...", **sEpRi** Si AcOnG PaDaNg YaNg jAHil, **HeNdRi** "gA NyaNgKa SeKraNg dA gEdE Ya...", EvA si MaNiEz yAnG PeNdiEm, **NdAnG aTaU HeNdRa** "BuLe NyAsAr YaNg nDuT"..., **FiTri** "JaNgAN NgAMbeK-nGAMBEK tRuZzz..", **PuPUt** "Lu LeBiH dEwAsA sEkArANg..SeManGaT Ya PuT...", **DeKa** "yAnG PaTuH Ma OrANg TuA Ya..", **Oki** "TeTep BeLaJaR yAnG rAjIn Ya...", dAn BuAt **ApIN** "cEpEt GeDe..."...
- **ChInTYa** "Si mak LamPlr YaNg CaNtik En DeWAsA", tHx Ya AtAs SaRan En MaSuKKaN yANg dAh BuAt Gw SaDAR UnTuk lEBih mEnGhARGaI aRti PeRAsAaN..", **LiEyA...**"si cUeK yANg BaIK hAtI", SuaPaN Lu WaKtU Gw SaKiT BuAt Gw TerKeSan mA PerSaHaBaTan Lu..tHx Belng My BeSt FriEnd." **ResHie** "si CeriA yANg rAmE AbieZZz..JaNgAN KeBaNyAkAn SeLeKsi Tar PuSiNg SeNdIri mliHNyA...nAnCy "Si JaiM En MaNiS" Gw Tw Lu PaSti DApEtIN cINtA seJaTi Lu..fIkRi.."tERnYaTa HaTi mAk LamPlr DaH kMu RebUt..SeLaMEt Ye...mOGa MpE Ke meDan TuH Di boYoNg..Wa hAhA...".. **Ma'rUf AgUng** " Thx BaNgET dAh DiAmBiLin SIM nYa DaRI Polisi cEnTiL"
- **WuLan wIrANti** "tEtAnGga Gw iLanG aTu..Gw BakAL kEsEpiAn Niy..."...**JuLiaN** "tEtAP sEmANgAT bUaT mEncAri PotOnGan hAtI IU"..aRi "KIO dAh SukseS mOGa PeRSahAbAtAN kALiAN tEtEP dIPeRTAHAninN Ya..", **AnTO** "wAh jAdI Polisi sEkArANg tAmBAh KeREn AjA Ya..SukSeS Deh...".. **AyOeN..**"si kEciL yANg IMoEt", **AFTaRiaz NaRiTa** "Lu tUh TMn Gw YanG PallnG JaHiL Ma Gw..InGet Ga WaKtU SD dUIU pErNah PotOnG rAmBut GW...HiKS..", **kIKI dInA mUsTika** "jAdI OrANg bAnDuNg yAh SeKaRaNG...", **De AnGGuN** "SuKsES BuaT kULNya Ya..KoMiknYa SeRu2 TuH.."
- SPeCial ThX bUaT sMuA GuRU En TmN2 aNgKaTan 2000 Di SmULAn (SMUN 9 BaNdAr LaMpUNg) yaNg gA bIsa Gw SeBuTin sAtU PeR SaTu. TaPi YaNg pAsTI kALiAN teLaH MeNjEMBaTaNi gW BuAt jAdi SeOrANg WuLaN sEpErTI sEkArANg...bANyAk KeSaN MeNdAIAM YaNg mEmANg tErAjUt di kAmPuS bIrU iNi...

- TmEn2 NgEcEnG, BlAJaR, nGrUmPi Di SmU dOEIOe...**GrAcE** "iNgEt Ga WKtU tEsT sTaN..Gw TiTiPiN IU Ma IbU2..hEhE...", **aNiTa** "kApAn KiTa KuMpuL s7g?", **waRdAh** "WaRdAh jAim DuNk..JgN KeLePaSaN..hEhe..", **mUrItA** "MiSS yOu BaNgET..Gw Ga aKaN IUpa mA IU..", **RitA** "wHeRe ArE YoU??? gA dA kAbArNyA?", **RiNi** "iNGeT Ga wAkTu KiTa bLaJaR iNtERNeT BaRenG eN ChAttiNG KaYak OrAnG oOn..hehe..", **VeRa** "DuW CuEk bAnGet..vEr..fEmInIN dUnK..", **DiAh** "KaPaN yA gW BiSa JaDi kAyAK Lu..",
- TeMeN2 KeLaS HI D 2003 :**LaLoE**, **nItHa**, **NeLA**, **PuDjHi kEciL**, **mY TwIN "RiNi"**, **SeNo**, **FItRi**, **NoVi**, **AbEL**, **AsEp**, **AnGga**, **Ari MedAn**, **GuNdUL**, **aSeP**, **hAfizUrrAhMaN**, **KOMEnG**, **Nia**, **FikRi**, **FaRah**, **EnGGa**, **PeNi**, **eKo**, **eKa**, **rYaN**, **iYUs**, **DiWaNg**, NiCe To HaVe a BiG fAmiLY LiKe YoU gUyS...SmOgA lAin KeSemPaTan KiTA blSA kEtEmu BaRenG2...sUccEss FoR aLL...yOe "aQ sUKa GaYaMu..", **WiWiT** "JaNgAn gRoGian GiTU mA cWe", **aRi** "kEEp SmiLe Ya...CaiYO..", **Edi** "HaYo JaNgAn CwE mUlu DiPikiRin", **DeDi** "KoQ sErInG iLaNg?KmAnA?", **HeLmi** "cUit..CuiT..da Pa NeH rApi AmAt..??", **LaVenA** "KmU DaH tAmBaH dEwAsA...iLL miSS u MuCH..", **pOeDjHiE** "jIE..tHx Ya DaH jAdi PeLiNdUnG kAmI bE3..jGn LuPaIN mEMOrY kiTa di SeMaRang"...**PiPiEt** "MaAf PiT aQ pErnAh BuaT kMu SeDiH..mOGa PeRsaHaBaTan KiTa Ga pErnAh HiLaNG...", **bAnG rOLi** "JaGaIN PiEt Ya...", **cHanDra** "ThX yA aTaS bAnTuAn YaNg AmAt BeRarTI BuAt ByK oRaNg, TeTep LaNggEnG Ma LaV ya..."...
- TeMan-TeMaN KomAhI-ErS 2003. **aPriL** JaNgAn SeDiH gItU dUnK JaDi JaNdA...hEhE..TaPi Gw DuKuNg Lu Ma JuRi?..**WiWiN mInAmI** "MoGa MpE Ke PeLaMiNaN dEnGaN mAz EkO...aMiN..", **AjEnG** "aKhIRnYa KiTa WiSuDa BarEnG jEnK...kPn2 NoNtOn BaReNg LaGi Ye..", **nOpE aLiAs Si GeDe** "KaYaKnYa SuAsAnA dAh BerUbAh jAdi rOmaNtieS nly...hAHaha..", **Kiki** "TeRNyAtA DiRiMu MaSuK gRuP kAnAKA jUga hEhe...", **LiDyA** "bIaR DiLeDeKiN kArNa KeCiL, aKu TeTAP MeMBeLamU..sEmAnGaT.." **DiaN** "SiBuK bAnGeT jAdi aKtlvIs...mPe jArAnG KiEmU...mlzz U..", **BjE aTaU yUdi ArFaN** "Lo JuGA bAek Koq Ma Gw...BaEk2 Ma ZiE..jGn MpE tEruLaNg kEmBaLi..Heue..tApI Gw BisA jDi PeNdEnGar YaNg bAek Kq..", **BiBiEr AliAs JeMbRoNg AtAu RoFi'ah** "BiBiR jAnGaN DirEbuS mULu MakaNya GiTu...MaKasIh DaH NgeJek Gw SIama Ini HeHe..TaPi Gw MaAfln Koq..cMa pEsEn Gw JgN KeLamaAn jOmBIO tAr JaMuRaN IOh..", **YusRok AtAU yUsRa** "tAmBoh CiEk...Cool aMaT...tPi TmBh rOmAnTieS NiY Ye..", **FoEnSoE aTaU FaJaR** "tEtePiN sAtU hAtI dUnK...JgAN dAtAr2 Ja...TaR gA kETaUaN.. ^0^ , **aLmArHuM mAnCe aTaW iMaNsYaH** "KebErSaMaAn KiTa Ga aKaN kuLuPaIn...Thx DaH jAdi tMn tErbAikkU..SeLaMaT JaLaN mAnCe..", **aGuNg** "JgN mAin2 TaR kEpAnCiNg...haYo LoH..", **rIzKy** "SeRu BanGeT KIO LaGi cErtA..kPn2 Aq MaEn Ke lOMbOk Ya..", **AiDiL** "Koq jArAnG MeNeMuIMu..aPa Aq YaNg JaRanG Ya..", **YuDiE**..."YanG lEmBuT DuNk Ma CwE...", **BaNg JuRi AtAu HaRi** "JaNgAn LaMa2 BuAt TemEn Gw MeNjAnDa...CePeT sUKSeS tRuZ LaMaR dEh..."..

- **Buat KOMAHI-eRs 2000: BeRuAnG MadU aLIaS pAk GuSri** "kApAn JaNjInYa MaU tRAkTir Ke DufAn....TaPi ThX dAh PerCaYa ma uLAn yAnG Ga Da aPa2Nya InI bUAt BeLaJaR daRi BapAk", **Mba Niken** "TaMbaH aYu Ja nIY...mGa SmUa TeRBalk BuAT mBa En DpEt YaNg TeRBaiK JuGa...cAiYo..MaS DiPo, MaS TaUfIK, Mba IkA, mBa AnTI, Mba dIni, Mba IsMe, mAs AcEp, MaS yUdi, Mas EeP...MaTur tHaNk kYu Ya Dah jADi KaKaK panUtAN KoMAHI...
- **KomAHI-eRs AnGkaTan 2001 Maz ApRik** "KeTuPaT bENgKuLU BoLe NiY..?, **KaK DiR aLIAs DiRYoNO** "Thx DaH KaSiH bNyAK WeJaNgAN bUaT WuLaN eN IndAh..", **mAz sYaM** "sUaRana BaGUs BaNgET Loh mAz.jadi Ga NyANgKA blsa kEnAl Ma mUsIsl.." **MaZ Falsal** "kEteMu Di AyAm BaKaR Koq KaBuR..hEhe..KebALik Ya..", **MaZ aKBaR** "sUkSes BuAt KerjAnYa..JgN LuPa Ma AdIK2Mu Ya..", **mBa ShaNti** "Kok aYu..ReSEpnYa Apa Nih..", **mBa KliTa** "CeRiwIs tApI geMeSiN toH dIrlmU..", **mBa AsTri** "MaW dOnK tIngGInYa...", **MaZ aBuNg...** "kAtAnYa Mw Merrled..KapAn nly..??? PeNgEn CePeT DpT kEpOnAkaN..hUe..Hue.."...
- **KomAHI-eRs AnGkaTan 2002, Maz JaMie** "AsYiKNyA pUnYA KaKaK yAnG BaEk HaTI kYk Maz jAMaL...DoNT gIVe Up to FiNd Ur LoVe.." **MaS nAUfAL..**"wAh SeKaRanG TaMbaH kEwReN nly KerjAnYa, DaH blsa KmNA2 Ja?"..**MaZ rEzA** "Si piEre RoLAnDNyA kOMaHI...Bro JgN LuPa WaKtU Klo NgEGaMe ya...", **Maz EwaNg** "TaMpaK Cool dEnGaN sAlamaN kHasNya pKe JaRi kELiNgKIng", **Maz InUL aLIAs AiNuL aLim** "CuEk TaPi PerhAtIaN Ma oRaNG sEkeLiLInGNyA PLUs JaGo maSak..", **Maz eKo** "Si KaCaMaTa YaNg biSa MeNaKLUKkAn haTi sEoRaNg WaNiTa TaNGGuH..hEHe.." **mAz HaRiSt** "tHx Ya Mz Uda kAsIh MoTivAsI En NuNgGUin PeNdAdARaN...", **mAz YoGa** "SeNyUMmu blKIN haTI nYAMAN.." mBa RiRiN "cEriWiS ..yO wEs..eNaK Klo da mBa Jadi rAmE...", **mBa EeN** "sabAR BaNgET..Kok blsa MbA?, **mBa MarTHa** wHeRE ArE YoU?? Miss YoU mUcH..Don't YoU??.), **mBa De2** "BaNyAK bAnGeT PeNggeMaRmU mbA...KewRen..", **mBa LiNa** "Ga BoSeN BeLaJaR mUlu..HeHe..", **mBa NiA** "tEtAP sEMaNgAt YA MbA..." **mBa BeSTiN..**"tAMbAh MaNiEZ Ja DiRiMu..KpN2 cUrHatAn lGiE Ya Mba.." **MbA sEpTi..**"TeRNyATa DiRiMu yAnG wIsUda dUluAn..TaPi OrA Opo2..SeNg pEnTiNG DoA mBa tErkAbUL UnTUK dIriKu..MaTur tHaNk Kyu Ye.." **MaZ kIki..**"TeTep LanGGeNG Ye Ma DeDe..MogA mPe nENek KaKek.."..
- **aDek-AdEK KomAHI-eRs :** **Adi** "YoU CaN Do IT BeST tHAn Us", **HiLda** "kEEp YoUR sPiRiT...Koq JaRang sENyUm SekARAnG..HeHe.." **PuTrI** "Hmm..MaNjAmU iTu bUAt KaNgEN..." **dEdEw AtaU dEwi** "JaDi pEnGen NgejEk KmU LaGiE Wi..AbleSNyA IUcU SiY..", **DoDo** "Do..sEpErtiNya DiRimU bUtUH sEsEOraNg DiSaMplngmU...lUaNgKan WaKtULaH Do..HeHe.." **yAyYin** "BrO...Klo LiAt Kmu eNtAh KeNaPa PeNgEN kEtAWa AjA..yoU're NiCe... **WaHyu** "RaPi DiKIT Tar blaR cWe Cwe LeNgkEt Ma Kmu..." **DiMz AliAs DiMaS** "nGaPaIn Ke SeTURAN??..eNg InG eNg.." **IngGou** "KIO diFoTo

JgN gRoGi GiTU..sEnYum DuNk..KhAn mAnIS..hEhE.." aNwAr
FuAdi "Wah JaDi pENggANIKu Ya..AwaS jAdI KuTU
 bUku..HehE...rADjA "lAgU Riff...aKu InGin JaDi RadJa..." pEtRoNg Or
FiTri "lAnGsIng BaNgET..jAdI Iri...HiKS..HiKS.." GiThO "kApAn lAgI
 biSa SiArAN lAnGSUnG di RaDiO..AcArAMu pAsTI IUCu.." **PaTriA**
 "Oi..SeKeLiK dArI LaMpUng...dAnG luPa Ya..kEEp CoNTaCt.." **DiAn**
 "GaDiS bEnGkUlu YanG mEnAwaN.." **dInDa** "SaLaM Ya BuAt
 AdEkmu..bAeK2 Di KaNaKa Ya.." **WuLan** "Koq SaMa KeCiLNya Ya..."
NaNA "KEEp YoUR fRieNdSHip" **IrUL** "sleBuK aMaT
 sEkarAng..cAiYo..", **TaTas** "RamButMu boIEh JuGA tAs..",
RoNi "KaKakMu Si SaPi TaR Lgi WiSuDa Tuh..Gak KaNgEN Pa..Hehe."
putRI gOdeAN "SmSnYa BerArTI BaNgET..tHx Ya.." **piTHaN** "tRims
 BaNgET dAh iNgET uLtAh MbA..MiSS YoU.." **Si CaT aLfian Or**
DeLon "GiLA KONSERMu kEReN blSA mASuk ReKOr mUri KaReNA BiSa
 mEnEwASKAn PulUhan jIwa..hehe..tApI sUmPaH deH IUcU bANgET
 dRiMU Itu.., **FaHd** "SuKsEs BuAt sMuA kAryAmU.." **filkrI** "HaYo yAnG
 sEmAngAt Klo PaGi jGn nGaNtUK tERuS.." **PiNO** "DuW KeTaUaN muLu
 Klo MaKaN aYam bAkAr", **BiNtAnG** "sMoGA tETap mENyiNaRi DengAn
 sInArMU sEnDiRi", **AnTIIn** "SenENGNyA dAh BiSa bUaT oRaNG bAhAgIa
 mEnEMuKan pOtONGAN hAtInYa", **aCHie** "RaJiN bAnGet ..pOkokNa
 SukSes bUaT aChI., **nIsA** "DuW SauDaRa Se LaMpUNg Ni PeNDIEM tApI
 KeREN PeMiKirAnnYa..KeREN..", **RanI** "si NdUt yAnG
 caNtIK...nGegEmEsIn Deh..", **rANTIEH** "PiNo JaGaIn YaH..SeKaLi2
 TrAKTiR di AyAm BakAr Ga PaPa koQ..", **zoNa** "eUy ToMbOy BaNgET
 ya...bAgOeS...tApI pAsTi FeMiNin Koq KIO NtAr JaTuH cINtA..hEhE..",
LiLin "SeNyUMmU mEnGgOdA LoH..AtI2 bAnYak YaNg LeNGkEt..",
iMeL "cAk MaNo WoNg PaLeMbAnG sIkOK Ni..WoNg KiTo GaLO..",
fErRy Si KuDa "SeMaNgAT yA KeRJa di WaRNeTNa..JgA kEsEHaTaN Ja
 Ya..", **RANGGa** "JgN bAnYak2 MiKIRIn CwE Tuh JaDiNya PuBeR tErUz
 Deh..HeHe..", **FiRmAn** "WaH sERInG NoNtON Ya Di 21...KeTauAn DeH..",
irFaN "kApAn mAkAn kWeTiAW bArEnG??tRakTiR Ya..?, **ReZa** "KoQ
 tAmBaH TeMbeM sEKaRANG..bAgOeS...", **deDy BrAtA** "SiNg SabAr
 Ya..", **BrAm** "hAyO sEnYum KhAn TaMbAh mAnIZ Tuh.." **RiNdU** "TaR
 aKu jAdI wUIAn mErInDu gAwAT Niy..", **EhA** "KoQ sERInG
 mELamUn...aYo...Be The bEST...**HerRy**..."SemAnGat TeRUs Di KomAHI
 oKeY...YoU'RE tHe BeST oNe.." **JoKO** "i ReSpEcT YoU MuCh CoZ
 yoU'Re OIdER tHAn Me..SuKsEs Ya jOkO.." **rInA** "jGn TaKuT LaGie Ya
 kTeMu Ma kITa2..hEhE.." **wOwON** "TeRNyAtA kMu eMaNg MiRip
 FoNSoE"...**SeLo**..."Maju tAk GenTar PoKoKNyA
 bUaTMu..."**NoVi** "sEmAnGat BaNgEt Niy **NoVi**..Tapi
 Cool..kEREN..."**jiYaN** "hAsIl KeRjAMu bAgUs Koq..."**FaZrIN** "kOk
 JaRANG mElIhAtMu..KmNa?"..**EvI** "yOu CaN Be YourSElf..Be
 CoNfIdEnT..."**rAhMa** "DoNt GiVe Up..."**NaTaSyA** "ArAb bAnGeT
 sly..cAnTik..." JuGA bUaT KOMAHI-erS 2006 yAnG Ga BiSA dIsEbuT
 pOkoknYa SuksES SiALu jUga bUaT KORPS bErSaMa
 kITa..(KOMAHl)...HiDup KOMAHl..hIdUP KOMAHl...HiDuP KOMAHl...

- **THAnk's BuAT aNaK2 KoSt WiJaYa II : mBa SiSka, Mba tUti, MbA eVi, MbA HeSty, MbA dEsi, eVa, dWi, YoHAna, aNna, NiLa, YeNni, FeN-fEn, YaYuK, fArA, Nia...mAaF kaLo KitA SeRiNg riBuT....sUKa NgOtOriN...JaNgAn KaPoK y..."**
- **KoSt kAnAkA, BaPaK DaN iBu ArIEF "MakAslh AtAs SeGaLa BaNtUaN Dan NaSehAtNyA sELama Ini..."; bUaT aNaK2 oR ekS kAnAkA : MbA PiAh "oRaNg YaNg pErtAmA KaLi bErjAsA Ma WuLan Di JogjA Ya..MbA plaH..", MbA DJ "tHx Ya Mba DaH nGaSih PeNGaLaMaN Ke LoMBoK En BaLi..", MbA NiEthA "SuKsEs Ya KerJaNa..", MbA oTiEK "kLo MerriEd UnDaNG2 Ya MbA.." MbA CiCi "kApAn LagI Ya kItA bISa KtMu..?"..iis "tHx Ya Is DaH bAnYaK Hal yaNg kIta lAIUi BaReNG Di KanAkA..sUsAh En senEnG.." tRiLis.."NgeBoJo tERuZ Niy..mOgA lAngGENG Ya.." ", EvA "cEpEtAn KeLaRiN sKRpSiMu..OkEY..sUkSeS Ya.." SaRi "ThX Ya ri DaH BaNyaK NoLonGiN aKu SaAt AKU SuSah..KmU BaeK.." rIka "TaMbAh KuRUz AjA niY.."...BaNyAK Hal YaNg TerJaDi Di KanAkA YaNG bUaT WuLan aKaN SeLaLu iNGaT Dan kAnGen DengAN smUaNya..**
- **BuAt KoSt PrInCe CaStLe : MaS jEnDoL.ALiAs kApALa SuKU "wlttInG tReSNo JaLaRan SoKo KULiNO..,kLo jOdOh Ga kMna Koq mAz..PoKOkna kEEp In YoUr SpIrt..." MaZ aJIE "sIbUk Ya SeKArAng..JgN IUpa TA nYa DiRaMpUnGin Yo..", bAnG aAn "JgN MaRahAn MulU mBa JaY..bAeK2 Ya.."**
- **BuAt TmN2 mAgAnG Di BaDaN pArIwiSaTa DaErah pRoPiNsI DI YoGyAkArTa : ArI Si ToyIdl..."KaTaNya Mw TraKtIr Gw..KpN?"....dHaNi "Si LomBoK yaNg tOyIdl jUGa...."bOsEN Gw kTmU Lo TeRUZZ..HeHe...jgN Mw SuRuH KeRjAiN lApoRaN mAgAnG Ma TiYoDi..Ok..?"...SiSkA..."Kpn MuDik BaReNg Lo Ya..?" SiTi "kMNa Ja SiTI Kok Ga Da KeLIAtAn..?" En bUaT bAdAN pARiWiSaTa DaeRAH (BAPARDA) DaeRAH IsTiMeWa YoGYakAtA ThX bnGeT dAh NgASiH PeNgALamaN YaNg mEnGaSikkAn DiSaNa...**
- **AzARiNe cluB : Te WuLan...THx Ya Te Dah NgASiH bAnyAk WaWasAN BaRu UnTUK WuLan, MbA aRni "tHx Ya PeLaJaRaN nArInya..", MbA wIdA "SaLuT jUGa deNGAN KeMaUaN kERas mBa..", DeSti..."JgN NyERAH gItU..sMuA pAsTi BiSa..aYo SeMaNgAt..." pOkOKNyA sUkSES bUaT aZaRiNe CIUb...**
- **bUaT jO-NeT En PiKa NeT..tHaNk DaH mEnGiJinKan diRiKu MeRasAkAn DuNia KerJA...pEnGalAMan yaNg Ga AkAn TerLuPAkaN..**

bUaT tMn2 YaNg Ga KeSebUT nAmANYa WuLan mOHon MaaF sEbESaR-BeSarNyA kAreNa KeTerbAtAsaN WuLan UntUk mENULiskAn nAmANYa sATu Per sATu..sMuA OrAnG YaNg WuLan KeNaL aKaN wUIAN iNGaT Di hAti WuLan...dAn yaNg pAsTi, wULan iNGin MeNgucAPkAn TeriMa Kaslh BuAt SgaLa DoA Dan bAnTuaNNya sELama Ini..DaN moHon mAaF ApAbiLa SeLaMa InI WuLan mElAkUKAN KhILaF yaNg dIsEnGAjA MaUpUn yaNg tIdAk dIsENGAjA...ThAnK a MuCh FoR You ALL...

H. Jangkauan Penelitian	20
I. Sistematika Penulisan	20

BAB II SEJARAH DAN DINAMIKA OLIMPIADE DAN

INTERNATIONAL OLYMPIC COMMITTEE (IOC)	22
A. Deskripsi Olimpiade Kuno	24
B. Deskripsi Olimpiade Modern	32
1. Era Awal Munculnya Olimpiade Modern	33
2. Era Intervensi Perang Dunia I dan II	39
3. Era Pasca Perang Dunia II	41
4. Era Tahun 1980-an (Era Perang Dingin)	44
5. Era Millenium Baru	46
C. Komite Olimpiade Internasional (IOC)	47
1. Sejarah Komite Olimpiade Internasional	48
2. Tugas dan Fungsi IOC	50
3. Struktur IOC	51
4. Komisi IOC	55
5. Profil Presiden IOC	55
a. Juan Antonio Samaranch	56
b. Jacques Rogge	56

BAB III PROSES PEMILIHAN TUAN RUMAH OLIMPIADE 2008

INTERNATIONAL OLYMPIC COMMITTEE	58
A. Prosedur Pemilihan Tuan Rumah Olimpiade	59
1. Tahap Pertama : negara pencalon	59
2. Tahap Kedua : Kota Kandidat	60
a. Profil Beijing	61
b. Profil Paris	63
c. Profil Toronto	66
d. Profil Istanbul	69
e. Profil Osaka	71
3. Penilaian Komisi Evaluasi Olimpiade International Terhadap Kota-kota Kandidat	73
B. Perjalanan Beijing Menuju Sidang IOC ke 112 Untuk Pemilihan Tuan Rumah Olimpiade 2008	74
C. Sidang Komisi Dewan Eksekutif, Komisi Atlet dan Komisi Etika	77
1. Sidang Komisi Dewan Eksekutif IOC	77
2. Sidang Komisi Atlet dan Komisi Etika	78
D. Sidang Pemilihan Tuan Rumah Olimpiade 2008 International Olympic Committee ke 112, Moskwa	78

BAB IV	DIPLOMASI BEIJING UNTUK MENJADI TUAN RUMAH	
	OLIMPIADE MUSIM PANAS 2008	81
	A. Jaminan Kebebasan Pers di China	82
	B. Faktor Perbaikan Lingkungan	84
	1. China Rekrut Ahli Lingkungan	86
	2. Kerajaan Sepeda	87
	C. Dukungan Perkembangan Ekonomi China Yang Pesat	88
	D. Keunikan China	93
BAB V	KESIMPULAN	97

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1 : Daftar Negara Tuan Rumah Olimpiade Modern	34
Tabel 2.2 : Urutan Nama Presiden IOC, Asal Negara dan Masa Jabatan	52
Tabel 2.3 : Wakil Presiden	53
Tabel 2.4 : Anggota Badan Eksekutif IOC	53
Tabel 3.1 : Perolehan suara Sidang IOC ke-112	80
Tabel 4.1 : Arus Penanaman Modal Asing (USD Milyar)	91
Tabel 4.2 : Daftar Negara Tuan Rumah Olimpiade Modern	93

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1 : Blok Diagram The Decision as part of a Process	13
Gambar 2.1 : Blok Diagram Struktur Komite Olimpiade Internasional	49

DAFTAR SINGKATAN

IOC	International Olympic Committee
PMA	Penanaman Modal Asing
PNB	Produksi Nasional Bruto
LSM	Lembaga Swadaya Masyarakat
BOBICO	Beijing 2008 Olympic Games Bid Committee
NBA	National Basketball Association
SM	Sebelum Masehi
IOSF	The International Olympic Sports Federations
Ifs	International Federations
HAM	Hak Asasi Manusia
UNCTAD	United Nations Conference On Trade And Development
IOSF	The International Olympic Sports Federations

TABLE 1

1001	The International Olympic Sports Federation
1002	United Nations Conference on Trade and Development
1003	World Bank
1004	International Olympic Committee
1005	International Labour Office
1006	World Health Organization
1007	World Bank
1008	World Bank
1009	World Bank
1010	World Bank
1011	World Bank
1012	World Bank
1013	World Bank
1014	World Bank
1015	World Bank
1016	World Bank
1017	World Bank
1018	World Bank
1019	World Bank
1020	World Bank

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1. Peta dan Logo Lima Negara Calon Tuan Rumah Olimpiade 2008
- Lampiran 2. Kuisisioner Untuk Kota Kandidat Calon Tuan Rumah Olimpiade 2008
- Lampiran 3. Profil Beijing Sebagai Kota Kandidat Menurut IOC
- Lampiran 4. Rangkuman Laporan Komisi Evaluasi IOC